

CHAMBRE DE COMMERCE

CARLO THELEN SUCCÈDE
À PIERRE GRAMEGNA



Carlo Thelen, directeur général,
Chambre de Commerce.

Suite à la nomination de **Pierre Gramegna** (directeur général de la Chambre de Commerce de septembre 2003 à début décembre 2013), comme ministre des Finances, du Trésor et du Budget, l'assemblée plénière de la **Chambre de Commerce** a désigné à l'unanimité **Carlo Thelen** au poste de directeur

général, fonction qu'il assumait depuis le 4 décembre 2013.

Carlo Thelen, 42 ans, est détenteur d'un master en Sciences économiques de l'Université Catholique de Louvain. Il a rejoint la Chambre de Commerce en janvier 1996 comme conseiller économique. Membre du comité de direction depuis août 2003, il a occupé, avant sa nomination au poste de directeur général, les fonctions de directeur des Affaires économiques, de directeur des Affaires internationales et de Chief Economist. Il a préparé et présenté chaque année le plus important avis de la Chambre de Commerce, l'avis sur le budget de l'Etat. En sa qualité de Chief Economist, il anime depuis deux ans un *blog* d'expert remarqué (www.carlothelen.lu) dans lequel il porte un regard avisé sur les grandes questions économiques de notre époque. Outre son expertise économique, le nouveau directeur général dispose d'une grande expérience en matière de promotion de l'économie luxembourgeoise à l'étranger, puisqu'il a, dans sa fonction de directeur des Affaires internationales, assisté à de très nombreuses visites d'Etat et missions économiques à l'étranger où il a présenté à maintes reprises les avantages et atouts du Luxembourg comme terre d'investissement. ✓